



Martes, 20 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>Operaciones militares en Ecuador han logrado decomisar más de \$900 millones de dólares</p> <p><small>Boletín N° 003</small></p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador, informa que las operaciones militares en Ecuador han logrado decomisar más de \$900 millones de dólares, resultado del trabajo conjunto de las Fuerzas Armadas, la Policía Nacional y otras instituciones del Estado, logrando así, un destacado avance en la lucha contra la delincuencia organizada, el narcotráfico y el terrorismo.</p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador desempeña un rol fundamental en el direccionamiento de las políticas de la seguridad nacional que repercute en la reactivación y desarrollo integral del país. Desde que el país fue declarado en conflicto armado interno, el pasado 9 de enero, se han decomisado más de \$900 millones de dólares, resultado del trabajo conjunto de las Fuerzas Armadas, la Policía Nacional y otras instituciones del Estado, logrando así, un destacado avance en la lucha contra la delincuencia organizada, el narcotráfico y el terrorismo.</p> <p>Nota Referente: El Universo; Primicias; La Defensa; Expreso Ecuador en Directo; CENTRO Digital; Periódico D' Una; Diario Correo; ecuadorinmediato.com; Noticias Sucumbios</p>	<p>@DefensaEc</p> <p>📰 Boletín de prensa El Ministerio de Defensa Nacional informa:</p> <p>🔴 Operaciones militares en Ecuador han logrado decomisar más de \$900 millones de dólares.</p> <p>Conoce más aquí ↓ Ver más</p>
	<p>Operaciones militares en Ecuador han logrado decomisar más de \$900 millones de dólares. Ministerio de Defensa Nacional</p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador desempeña un rol fundamental en el direccionamiento de las políticas de la seguridad nacional que repercute en la reactivación y desarrollo integral del país. Desde que el país fue declarado en conflicto armado interno, el pasado 9 de enero, se han decomisado más de \$900 millones de dólares, resultado del trabajo conjunto de las Fuerzas Armadas, la Policía Nacional y otras instituciones del Estado, logrando así, un destacado avance en la lucha contra la delincuencia organizada, el narcotráfico y el terrorismo. Ver más</p> <p>Nota Referente: El Universo; Primicias; La Defensa; Expreso Ecuador en Directo; CENTRO Digital; Periódico D' Una; Diario Correo; ecuadorinmediato.com; Noticias Sucumbios</p>
	<p>Gabriela Sommerfeld compareció ante la comisión de transparencia y participación ciudadana. Asamblea Nacional</p> <p>La ministra de Relaciones Exteriores, Gabriela Sommerfeld compareció ante la Comisión de Transparencia y Participación Ciudadana, para responder varias inquietudes de los legisladores sobre la ratificación del Estatuto de Fuerza, que confirma el acuerdo de cooperación militar con Estados Unidos, en temas de seguridad, sobre un eventual envío de material bélico "chatarra" a Estados Unidos. Ver más</p> <p>Nota Referente: El Telégrafo; Vistazo</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>→ #AIDía Conoce las operaciones militares que las @ffaecuador han realizado:</p> <ul style="list-style-type: none"> 🔴 #Esmeraldas Decomiso de fusiles de asalto, subametralladoras, carabinas y municiones. 🔴 #JoyaDeLosSachas Decomiso de 25.000 gls. de combustible. 🔴 #Carchi Bloques de marihuana y cocaína. Ver más

Seguridad y Defensa

	<p>Decomisan más de 6 toneladas de cocaína en Guayaquil. Primicias</p> <p>Policía de Ecuador decomisó seis toneladas de cocaína ocultas en un contenedor durante una inspección en uno de los puertos de Guayaquil. El hallazgo ocurre un día después de que las autoridades incautaran un millón de dosis de droga en Los Ríos. Ver más</p>
---	---

Martes, 20 de febrero 2024

	<p>Estado de excepción y declaratoria de conflicto armado, bajo la lupa de organizaciones de DD. HH. Primicias</p> <p>El trámite del estado de excepción y la declaratoria del conflicto armado interno ha tomado más de lo esperado en la Corte Constitucional. Este 15 de febrero de 2024, más de un mes después de haber sido emitidos los decretos, el juez de la causa, Enrique Herrería, avocó conocimiento y pidió información a la Presidencia. Ver más</p>
	<p>Cinco detenidos y 25.000 galones de diésel decomisados en Orellana. Primicias</p> <p>Los militares efectuaron un operativo en el cantón Joya de los Sachas, en la provincia de Orellana, en donde encontraron un centro de acopio ilegal de combustible. Ver más</p>
	<p>Mandos medios de las bandas criminales salen de Guayaquil. Primicias</p> <p>En Guayaquil -epicentro de la violencia criminal de Ecuador- los homicidios se han reducido en lo que va de 2024 en 34,66%, respecto al mismo periodo del año anterior, en medio del estado de excepción y de las acciones emprendidas contra las bandas criminales del país. Ver más</p>
	<p>Caso Encuentro: Chats delataron a supuestas operadoras de Leonardo Cortázar y Danilo Carrera. Primicias</p> <p>Desde la tarde del 19 de febrero de 2024, el caso Encuentro ya tiene 10 procesados. Karen C. Y Ericka F. se sumaron a la lista en la que ya estaban Danilo Carrera, Hernán Luque, Antonio Icaza, Leonardo Cortázar, Nain Massuh y otros. Ver más</p>
	<p>¿Ecuador exporta narcos? Alerta por la presencia de los R7 y Los Lobos en Chile. Primicias</p> <p>Los R7 y Los Lobos, dos de las 22 bandas narcodelictivas, identificadas como terroristas por el Gobierno de Ecuador, ahora son internacionales. Al menos, así lo asegura un extenso reportaje televisivo del canal de noticias Mega de Chile. Ver más</p>
	<p>Detienen a cabecilla de 'Los Lobos' con armas de grueso calibre en Esmeraldas. Primicias</p> <p>Un operativo de los militares terminó con la captura de alias 'Yicson', quien sería miembro de la organización delictiva de 'Los Lobos', en la provincia de Esmeraldas, informó el Ejército ecuatoriano en un comunicado el 19 de febrero de 2024. Ver más Nota Referente: El Telégrafo</p>
	<p>Cuenca: Detienen a extranjero que tenía explosivo en su vivienda. Expreso</p> <p>Hasta el lugar llegaron más de 60 militares que allanaron la vivienda donde se encontró un taco de explosivo hidrogel, de fabricación peruana, una cápsula de detonación y un metro de mecha lenta. Ver más</p>
	<p>Caso Metástasis: Mayra Salazar hablará a cambio de que le garanticen su vida. Expreso</p> <p>La procesada en el caso Metástasis, Mayra Salazar, espera nueva fecha y hora para rendir su versión en el caso Metástasis. Aunque su defensa asegura que está dispuesta a ayudar con la investigación, exige que esto sea a cambio de que le garanticen su seguridad. Ver más</p>

Martes, 20 de febrero 2024

	<p>Percepción ciudadana de seguridad mejora en el marco del estado de excepción y conflicto armado interno, según encuesta. El Universo</p> <p>En el escenario de estado de excepción y conflicto armado interno que vive Ecuador, desde el 8 y 9 de enero, en su orden, la percepción ciudadana en torno a la seguridad ha tenido un giro favorable, según una encuesta reciente. Ver más</p>
	<p>Esto dice el acuerdo entre Ecuador y Rusia, firmado en 2008, sobre la entrega de armamento militar. El Universo</p> <p>El 27 de noviembre de 2008 Ecuador y Rusia suscribieron un acuerdo de cooperación técnico-militar que abarca, entre otros aspectos, entregas de armamento, material de defensa y otros productos de uso militar de defensa de origen ruso disponibles para las Fuerzas Armadas de Ecuador, así como su mantenimiento técnico y reparación. Ver más</p>
	<p>Seis toneladas de droga que iban hacia México fueron decomisadas en un contenedor en Guayaquil. El Universo</p> <p>La Policía Nacional informó la mañana de este lunes, 19 de febrero, que seis toneladas de drogas que iban a México, vía marítima, fueron decomisadas en un contenedor en Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Fiscalía solicita fecha para formular cargos contra abogada por su presunta participación en lavado de activos. El Universo</p> <p>La Fiscalía General del Estado solicitó fecha y hora para formular cargos contra Bibian H., Luis O., Ericka C. y 2 personas jurídicas por su presunta participación en el delito de lavado de activos, caso al que denominó 'Amistad'. Ver más</p>
	<p>Así camuflan la droga a gran escala en el país. El Telégrafo</p> <p>Un juez dictó prisión preventiva para Darío Z., el conductor que fue detenido mientras transportaba un cargamento con una tonelada de cocaína. El hombre es investigado por tráfico ilícito de drogas. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Ecuador cerró el 2023 con un déficit de \$ 194 millones en su balanza no petrolera. Expreso</p> <p>La exportaciones de banano y plátano en el 2023 crecieron en un 15,4 %, el monto vendido fue de 3.770,7 millones de dólares. Pese a ello sigue en segundo lugar después del camarón, que el año pasado tuvo un bajón de 1,2 %, tras alcanzar ventas por 7.205,2 millones de dólares. Ver más</p>
	<p>Asamblea: 100 días de gestión, entre ausencias, pedidos y tarea aprobada. Expreso</p> <p>Una radiografía al primer poder del Estado. El Observatorio Legislativo realiza un informe sobre el trabajo que ha realizado la Asamblea Nacional, presidida por legislador del Partido Social Cristiano, Henry Kronfle, durante los primeros 100 días de gestión. En comparación al trabajo que realizó, en el mismo periodo, la Asamblea electa para 2021-2023. Ver más</p>

Martes, 20 de febrero 2024

	<p>Reformas al COIP: ADN dice que se cambió el informe enviado al pleno de la Asamblea. Expreso</p> <p>Hubo 'cambiazos'. Días después de que la votación a las reformas al Código Integral Penal (COIP) quedara en suspenso y sea señalado, la bancada oficialista de ADN explica qué sucedió entre el informe aprobado y el conocido por el pleno de la Asamblea Nacional. Ver más</p>
	<p>Cuatro grupos políticos dan un paso al costado y dejan solo al correísmo en su intento de incluir polémicas reformas al COIP. La Hora</p> <p>La reinstalación de la sesión para abordar el tema ya tiene fecha. El presidente de la Asamblea, Henry Kronfle, convocó a la continuación de la plenaria para las 11:00 del jueves 22 de febrero. La Revolución Ciudadana no descartó que el informe regrese a la Comisión de Justicia. Ver más</p>
	<p>La casta política guarda silencio para no salpicarse con el caso Metástasis en Ecuador. La Hora</p> <p>Analistas y académicos llaman a la ciudadanía a reflexionar y entender la necesidad de fortalecer la democracia con mejores partidos y la profesionalización de los políticos. Ver más</p>
	<p>Tres fuerzas políticas esperan coincidir en las reformas al COIP, separando aquellos textos que garantizarían la impunidad. El Universo</p> <p>En la Asamblea Nacional aún no hay una salida concertada que permita aprobar en segundo debate el proyecto de reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP), luego de la suspensión del trámite que se registró la semana pasada por falta de apoyo. Ver más</p>
	<p>Superintendencia de Compañías: \$ 60,8 millones es lo que está en juego para premiar al cesionario de los derechos litigiosos de un banco que fue liquidado. El Universo</p> <p>La Superintendencia de Compañías alertó de que está en ejecución una sentencia que considera desproporcionada y sin precedentes dictada por el IV Tribunal de la Sala Especializada de lo Civil y Mercantil de la Corte Provincial de Justicia del Guayas, en la que se obliga a este organismo de control a pagar \$ 53 millones por intereses en la compraventa de un edificio realizada hace 35 años. Ver más</p>
	<p>Ecuador tendrá 17,9 millones de habitantes en 2024 y 21,1 millones en 2050, según el INEC. Primicias</p> <p>En un evento realizado la mañana del 19 de febrero de 2024, la entidad aseguró que el número de habitantes en Ecuador pasará de 16,9 millones a 21,5 millones entre 2022 y 2050. Ver más</p>

Opinión

**Trampas e impunidades. Reinaldo Páez Z. El Comercio**

La vida es una sucesión constante de momentos y acciones positivas y negativas, los resultados permiten calificar a los individuos y a las colectividades. La corrección, la honestidad, la decencia son atributos que, junto a otros correctos procederes, irradian admiración y confianza al conglomerado. [Ver más](#)

Martes, 20 de febrero 2024

	<p>Saliendo del abismo. Washington Herrera. El Comercio Desde el abismo, el Presidente Noboa aprovecha las fuerzas inerciales de la política para iniciar la salida de la crisis causada por los desgobiernos populistas de Correa, Moreno y Lasso, que no dieron la talla para ser Jefes de Estado. Ver más</p>
	<p>Izquierda dividida y Noboa pragmático. Salvatore Foti. La Hora Daniel Noboa se muestra muy cínico y pragmático al hacer política y lograr sus objetivos. Goza de una buena imagen y confianza por gran parte de la población, lo cual es sumamente importante. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Comunicado del Ministerio de Defensa Nacional TC 19-feb-2024</p>
 <p>Con los señores militares aquí, se cambian las cosas porque uno ya se siente resguardado se siente seguro.</p>	<p>Trabajos enmarcados en el respeto a los DD. HH de los PPLs. Fuerzas Armadas del Ecuador 19-feb-2024 Ver más</p>
 <p>PATRULLA MILITAR LOCALIZÓ CENTRO DE ACOPIO PARA ALMACENAR GASOLINA</p>	<p>Patrulla militar localizó un centro de acopio para el almacenamiento de gasolina – TVC 19-feb-2024 Ver más</p>
 <p>BLOQUE DE SEGURIDAD DETUVO A 7 PERSONAS EN ROCAFUERTE</p>	<p>Bloque de seguridad detuvo a 7 personas en Rocafuerte – RTS 19-feb-2024 Ver más</p>
	<p>El Ejército Ecuatoriano localizo en la comunidad la Libertad un centro de acopio ilegal de combustible TC 19-feb-2024</p>